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Bisson, Marguerite Mme Marguerite Bisson est décédée paisiblement le samedi 25 juin 2005 à la
Maison Bonséjour, à l'âge de 75 ans. Elle était la fille de feu Wilfred Bisson et de feu May Sagala

et la compagne de feu Vincent Legris. Elle laisse dans le deuil ses soeurs: Annette (feu Jean-Paul

Prévost), Jeanne (feu Philip Curran), Georgette (Robert Jennings),  ainsi que plusieurs neveux,

nièces et ami(e)s. Elle fut prédécédée par ses frères: Léo, Alfred (Lina Bisson); ses soeurs: Claire
(feu Bill Johnstone) et Eglantine (feu Maurice McFee). Les funérailles auront lieu en la chapelle du

Funérarium Beauchamp à Hull, le samedi 2 juillet à 11h. En mémoire de Marguerite, des dons à la

Société  Alzheimer  seraient  appréciés.  La famille  tient  à  remercier  le  personnel  de  la  Maison

Bonséjour  pour  ses  excellents  soins  et  plus  spécialement  Gaetan  Courville.  La  direction  des
funérailles fut confiée au: Funérarium Beauchamp Membre du réseau Dignité 271 boul. St-Joseph

Gatineau (Secteur Hull), Québec Tél.: (819)770-1300 funeraireb@videotron.ca Paru le 2005/06/28

dans Le Droit  HQVQ9864BISSON, Marguerite Passed away peacefully on Saturday, June 25,

2005 at the Maison Bonsejour, at the age of 75. Daugther of the late Wilfred Bisson and the late
May Sagala.  Beloved companion of  the late Vincent Legris.  She will  be missed by her sisters

Annette (the late Jean-Paul Prevost), Jeanne (the late Philip Curran), Georgette (Robert Jennings)

and by many nieces, nephews and friends. Predeceased by her brothers Leo, Alfred (Lina Bisson);

her sisters Claire (the late Bill Johnstone) and Eglantine (the late Maurice McFee). A service will be

held on Saturday, July 2nd, 2005 at 11 a.m. in the chapel of Funerarium Beauchamp (Hull). In
memory of Marguerite, donations to the Alzheimer Society will be appreciated. The Family would

like to thank the staff of Maison Bonsejour for their excellent care and specifically Gaetan Courville.

Arrangements  for  the  funeral  are  entrusted:  Funerarium  Beauchamp  271  St.  Joseph  Blvd.

Gatineau (Hull),  Quebec Tel:  (819) 770-1300 funeraireb@videotron.ca Published in the Ottawa
Citizen on 6/28/2005
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